



Renuncia Laura Fernández al PRD y se declara diputada federal sin partido

¡Otra baja! Este jueves la diputada federal, Laura Fernández Piña, anunció que deja las filas del Partido de la Revolución Democrática (PRD); ahora permanecerá como diputada sin partido. Fue por medio de sus redes sociales que la legisladora y ex alcaldesa de Puerto Morelos señaló que ahora permanecerá como diputada sin partido, para “desarrollar mejor mi trabajo legislativo”.

<https://vanguardiaaveracruz.com/renuncia-laura-fernandez-al-prd-y-se-declara-diputada-federal-sin-partido/>